

Jede Menge Auszeichnungen bei der Wehr

138. Generalversammlung der FFW Klafferstraß

Von Ludwig Hartl

Klafferstraß. Nicht nur zahlreiche Mitglieder, auch die Fahnenmutter Monika Wimmer, KBM Harald Gibis, Ehrenfeuerwehrmann Leonhard Lichtenauer und Ehrenkommandant Max Lanz waren bei der 138. Generalversammlung der FF Klafferstraß zu Gast. Sie alle begrüßte der 1. Vorstand Ludwig Grimbs im Gasthaus Grinninger (Kani).

Grimbs berichtete von drei Vorstandssitzungen, man beteiligte sich am Erntedankfest, Volkstrauertag und Friedenslicht. Viele Feste von den Feuerwehren standen auf dem Programm und die 75. Jahrfest der DJK-SSC Lackenhäuser, die Feuerwehresse im Feuerwehrhaus mit 55 Teilnehmern, ein Ausflug auf die Winkelmoosalm und nach Burghausen, zudem einige Geburtstage.

Aktuell besteht die Wehr aus 130 Mitgliedern, 21 Aktive, 16 Jugendliche/Kinder und 93 fördernde/passive Mitglieder. Geplant ist für heuer ein Maibaumaufstellen, Beteiligung an der 150-Jahr-Feier des KSV Breitenberg und das eigene Sommerfest.

1. Kommandant Günter Wimmer berichtete für 2022 von acht Einsätzen, dem Brand im Industriegebäude der Fa. Denk, Verkehrsunfall, Autobrand bis hin zur Verkehrsabsicherung beim Tag



Günter und Monika Wimmer (v.l.), Helmut Grinninger, Nicole Wimmer und die geehrten Jugendlichen sowie Ludwig Grimbs (r.). - Fotos: Hartl



Nach den Ehrungen und Beförderungen präsentierten die ausgezeichneten Feuerwehrleute stolz ihre Urkunden: Peter Pettke (v.l.), Michael Käsbauer, Helmut Grinninger, Johannes Seibold, Monika Wimmer, Ludwig Grimbs, Benedikt Ramesberger und Günter Wimmer.



Die geehrten Kinderfeuerwehrdamen Andrea Steininger (v.l.), Monika Wimmer und Christine Lanz mit Helmut Grinninger (2. Kommandant, hinten, v.l.), Günter Wimmer (1. Kommandant) und Ludwig Grimbs (1. Vorstand). Nicht im Bild: Silvia Steininger.

des Sports. Es gab 16 Übungen, davon fünf Funkübungen, sechs Gemeinschaftsübungen und fünf feuerwehrinterne Übungen.

Eingeführt wurde der Threema Messenger Dienst und die Monitor Alarmierung, beim Zeltlager des SSC Lackenhäuser zeigte man

das Feuerwehrauto und jeder durfte sich mal an der Spritze versuchen. Ein Erste Hilfe Kurs wurde gemacht und einige legten das Leistungsabzeichen ab.

Geplant sind nun ein Funklehrgang, MTA Grundlehrgang, es wird ein Zentrallager für alle fünf

Feuerwehren in Altreichenau im alten Feuerwehrhaus angelegt und eine Elektrogeräteprüfung wird durch Andreas Jäger durchgeführt.

Jugendwartin Nicole Wimmer berichtete von sechs aktiven Jugendlichen und der Teilnahme

am Wissenstest in Grainet, Jugendflamme Stufe 1 legten fünf Teilnehmer ab. Geplant ist Jugendflamme Stufe 2 und das Bayerische Jugendleistungsabzeichen.

Die Kinderfeuerwehr unter Leitung von Monika Wimmer besteht aus acht Kindern, es gab eine Schnitzeljagd durch den Klosterwald zur Einsiedelei und zum Spielplatz nach Schwarzenberg. Ein Erste Hilfe Kurs wurde belegt und bei der großen Gemeinschaftsübung war man ganz eng dabei – zwei Kids mussten gerettet werden. In Altreichenau bei Iris Krenschreiber durfte man das Bogenschießen kennenlernen. Günter Wimmer hat einen Gerätekundekurs mit den Kids durchgeführt.

Kassierer Thomas Steininger berichtete von einer ausgewogenen Finanzlage. Die Kassenprüfer Martina Müller und Walter Bermann hatten keine Fehler gefunden, die Entlastung erfolgte einstimmig. Geplant ist für heuer ein Zwei-Tages-Ausflug am 26. und 27. August nach Oberbayern.

KBM Harald Gibis lobte die freiwilligen Helfer und der Stand bei Einsätzen und Übungen sei wie vor Corona wieder normal, derzeit sind in der Inspektion 3385 Aktive, 670 Jugendliche und 40 Kindergruppen und in den 25 Gemeinden sind 90 Feuerwehren tätig.

EHRUNGEN

Ehrungen und Beförderungen verdienter Mitglieder nahmen Fahnenmutter Monika Wimmer, Vorstand Ludwig Grimbs, 1. Kommandant Günter Wimmer und 2. Kommandant Helmut Grinninger vor. Zum **Feuerwehrmann** wurden Johannes Seibold und Benedikt Ramesberger ernannt, zum **Oberfeuerwehrmann** Michael Käsbauer.

25-jährige Dienstzeit: Marc Benjamin und Uta Nötges, Siegfried Grobauer und Hans Bermann. **25 Jahre aktive Mitgliedschaft:** Hauptfeuerwehfrau Regina Weiß. **40 Jahre aktive Mitgliedschaft:** Hauptlöschmeister Peter Pettke

Jugendwartin Nicole Wimmer nahm die Ehrung für die Jugend vor. **Jugendflamme Stufe 1:** Maximilian Stockinger, Johannes Grobauer, Lena Wimmer, Laura Karl und Cindy Eckert. **Wissenstest:** Stufe 1 Bronze: Cindy Eckert, Stufe 2 Silber: Maximilian Stockinger, **Stufe 3 Gold:** Lena Wimmer und Johannes Grobauer, **Stufe 4 Gold/Blau:** Laura Karl, **Stufe 6 Gold Rot:** Thoma Grimbs.

Besonderer Dank ging an Monika Wimmer, Andrea Steininger, Sylvia Steininger und Christine Lanz für die Arbeit in der Kinderfeuerwehr, jede erhielt einen Blumenstrauß von der Vorstandschaft.